

« Résistance est espérance », même pour les titres restaurants...

Le retour au choix : déjeuner ou pas au restaurant d'entreprise

Après 18 mois de disette et de privation, après des combats récurrents en instances représentatives du personnel et de nombreuses interventions auprès de la Direction, la victoire est au bout du chemin : vous pourrez de nouveau choisir entre accès aux titres-restaurant et déjeuner à la cantine dès le 1^{er} septembre 2023.

La CFE-CGC : une action syndicale responsable payante

Cette longue lutte intersyndicale dans laquelle la CFE-CGC a eu pleinement sa part permet de revenir à un libre choix que nous avons toujours appelé de nos vœux et pour lequel nous avons toujours combattu.

Avec notre ténacité et notre sens du dialogue, les interventions au quotidien de la CFE-CGC prouvent que notre action syndicale, responsable et au service des agents, est la seule voie possible pour obtenir des résultats concrets.

Avec tous les défis à venir pour nous tous et pour Pôle emploi d'ici la fin de l'année, il y aura d'autres combats à mener, nous serons là, comme toujours à vos côtés.

Pour obtenir des vrais résultats, vous pouvez toujours compter sur nous !

« Patience et longueur de temps font plus que force et que rage »



Vos élus et représentants syndicaux CFE-CGC du siège

Frédéric-Paul MARTIN, Charles-Hurbain PAYART, Sylvie ZEBLOULON,
Patrick SALMON, Anne-Sophie LABRO, Isabelle VERDY, Mélanie VENEROSY,
Anne BOURGNE, Julie OLIVAUX, Jean-Cyril LE GOFF, Rhania LABYAD,
Pierre-Antoine CHARRUEY, Olivier Le CARDINAL, Alain NGUYEN, Catherine COLI.

